

**Intervención de la diputada Beatriz Mojica Morga, con motivo del “Día internacional de la mujer”.**

**La presidenta:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Beatriz Mojica Morga, para intervenir sobre el mismo tema hasta por cinco minutos.

**La diputada Beatriz Mojica Morgan:**

Con su venia, presidenta.

El día de ayer se conmemoró el Día Internacional de la Mujer, un día para luchar por la igualdad, la participación y el empoderamiento de la mujer en todos los ámbitos de la sociedad, es importante reconocer la lucha que han dado miles de mujeres a lo largo de nuestra historia, para que hoy tengamos derechos y libertades, para

que hoy las mujeres estemos aquí, pero para que gocemos de una verdadera sociedad igualitaria en derechos y libertades, tenemos primero que eliminar la violencia hacia las mujeres y las niñas.

En Guerrero, fueron asesinadas entre 4 y 5 mujeres a la semana durante los últimos 6 años, el Estado se encuentra entre las 10 entidades con más casos de homicidio doloso en contra de las mujeres por cada 100 mil habitantes femeninas y tenemos una penosa doble alerta de género en el país.

Hoy reconocemos la lucha feminista que han dado muchas mujeres en nuestro país y en nuestro Estado,

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Miércoles 9 Marzo 2022

para eliminar las barreras de discriminación, exclusión y desigualdad, estamos viviendo una nueva era de derechos y libertades donde las mujeres están accediendo al poder y a la toma de decisiones, por primera vez en Guerrero, el Poder Ejecutivo es encabezado por una mujer Evelyn Salgado y por primera vez se tiene un Congreso paritario y sin embargo, nos falta mucho por luchar.

El mejor reconocimiento que le podemos hacer a las mujeres, es luchar por sus derechos, es atender la agenda de género, es dictaminar las iniciativas pendientes para que las mujeres sean libres y decidan sobre su vida y sobre su cuerpo, no deberíamos llenar los discursos de frases de apoyo a las mujeres, si no, nos comprometemos a llevarlo a cabo en las leyes.

No deberíamos solamente señalar en las políticas públicas lo que les hace falta hacer a los demás poderes, nosotras y nosotros aquí, somos un poder que tenemos que llevar e

apoyo a las mujeres a la práctica en las leyes y tenemos que llevarlo también nuestro discurso a la práctica de vida, entonces podremos hablar de una igualdad plena.

Por qué no, nos sirve de nada que pregonemos orgullosas y orgullosos que somos la primera legislatura de la paridad, si no asumimos decisiones firmes para avanzar en los derechos de las mujeres. Por ello, yo hago un llamado respetuoso a todas y todos aquí en este Congreso a que asumamos nuestro compromiso con las mujeres guerrerenses, hacer lo que nos toca, sólo lo que nos toca y hacer lo que nos toca implicaría un gran avance para las mujeres guerrerenses.

Legislar por la vida en la libertad de las mujeres, paridad en todos los ámbitos ya, el derecho de las mujeres a decidir sobre su vida y sobre su cuerpo ya, poner un alto a la venta de niñas y los matrimonios infantiles en las leyes ya, porque hoy no debemos olvidarlos nunca, no se celebra, se lucha, no se felicita se respeta, no es

solo hoy es siempre, que la lucha sea entonces por ser libres, felices, por vivir tranquilas y libres de violencia, por las que no están, por las que vienen, por las que estamos tenemos que seguir la lucha.

Muchísimas gracias.